

Sistema financiero de EU superó el riesgo sistémico (El Financiero 14/05/09)

Sistema financiero de EU superó el riesgo sistémico (El Financiero 14/05/09)(Reuters) Jueves, 14 de mayo de 2009 Las partes más vulnerables se han saneado: Geithner.El Tesoro abrirá ayuda a bancos pequeños con recursos del rescate.Crisis bancaria podría alargarse hasta 2013, dice calificadora S&P. - SE RECUPERA LA BANCA ESTADOUNIDENSE WASHINGTON, DC, 13 de mayo.- El sistema financiero de Estados Unidos ha completado una parte grande del doloroso ajuste para salir de la situación de apalancamiento excesivo, y el crédito empieza a mejorar, aseguró el secretario del Tesoro de Estados Unidos, Timothy Geithner. También dijo que el gobierno planea reabrir un fondo de rescate de 700 mil millones de dólares a los bancos pequeños, una vez que los mayores paguen parte del dinero gubernamental que recibieron. "Ya hemos visto una cantidad sustancial de ajuste en nuestro sistema financiero. Las partes más vulnerables del sistema financiero no bancario ya no existen más", manifestó Geithner ante la Comunidad de Banqueros Independientes de Estados Unidos. Aseveró que todavía habría más reestructuraciones en la industria financiera en conjunto, "pero ya dejamos atrás una parte sustancial del proceso de ajuste". Mientras, en Nueva York, Standard & Poor's indicó que la crisis bancaria de EU ha "entrado simplemente en una nueva fase" y que podría no terminar antes de 2013. Ante los esfuerzos por estimular el crédito, retirar los malos activos de las hojas de balance y reactivar al mercado, S&P señaló que los bancos tendrán un momento difícil sobreviviendo la ausencia de un mayor respaldo de capital. "No hay nada para decir que esta crisis bancaria no pueda seguir por otros tres o cuatro años", dijo la directora gerente de S&P, Tanya Azarchs.